

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el jueves día 17 de Enero de 2013.

**IRUN**

## [Los monitores de Artaleku regresan a sus puestos con sus contratos subrogados](#)

### **ÉSTA ERA LA RECLAMACIÓN DE LOS CINCO TRABAJADORES, QUE SE REINCORPORARON «SATISFECHOS Y CONTENTOS» A SUS PUESTOS AYER POR LA TARDE**

17.01.13 - 00:08 - J.O. | [IRUN](#).

La delegación Oarso Bidasoa del sindicato ELA ha anunciado que los cinco monitores del polideportivo Artaleku, afectados por un conflicto laboral con Bidasoa XXI, regresaron ayer a sus puestos después de que la empresa haya decidido subrogar sus contratos en las mismas condiciones que tenían hasta ahora. Ésta era la reclamación de los cinco trabajadores, que se reincorporaron «satisfechos y contentos» a sus puestos ayer por la tarde. El Ayuntamiento ha apoyado también la reivindicación de los monitores, que según el pliego de condiciones aprobado desde el consistorio tenían derecho a seguir trabajando con las mismas condiciones que antes de que estos servicios municipales fueran subcontratados. Después de unas semanas de incertidumbre y tras celebrarse varias reuniones entre el Ayuntamiento, Bidasoa XXI y los trabajadores, finalmente éstos últimos han podido regresar a sus puestos de trabajo.